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エイダ＆デビン＆クリスデールの鬼の里Ｄiary

　皆さんこんにちは。新年度が始まり、
協力隊の任期は早くも３年目に突入い
たしました。
　新型コロナウイルスの影響でイベン
トの中止が相次いでいます。一日も早
くイベントなどで皆さんと交流できる
日が来ることを楽しみにしています。

　東京から移住して、鬼北町の野菜が美味しくて、自分でも作っ
てみたいと思い、４月から農業公社の農業カルチャースクール
「おてがる農業倶楽部」に応募し、受講しながら野菜作りを始
めました。早くもキュウリやナスが小さい実をつけ、丁寧に教
えていただきながら楽しく作っています。自分で作った野菜を
食べられる日が楽しみです。
　現在、営業再開に向けて休業中の成川渓谷休養センターの大
掃除のお手伝いをしています。渓谷のマイナスイオンと美味し
い空気をたくさんの方々に味わっていただきたいです。営業が
再開された際はぜひお越しください。

地域おこし協力隊3年目

早川 優子
はやかわ　 ゆう こ

地域おこし協力隊のゆうゆう自適日記

「I want to go hiking」
　新型コロナウイルス感染症の影響
で、友だちにも会えない日々が続い
て、とても辛いですね。日本でも感
染は拡大していますが、私の故郷ア
メリカでも感染が拡大しているの
で、アメリカにいる家族や友だちの
ことをとても心配しています。家族
とは、毎週欠かさずビデオ通話をし
ていますが、幸い誰も感染していな
いようなので、一安心しているとこ
ろです。
　外出を自粛して、ずっと家にいる
とストレスが溜まりませんか。そん
なとき私は、自然に触れ合うことで
ストレスを発散しています。毎朝、
散歩をしながら、鳥の鳴き声を聴い
たり、道端に咲いている花を眺めた
りしてリラックスしています。

　私は自然が大好きなので、成川渓
谷にもハイキングに行ったことが
ありますが、そのときは２時間近く
かけて、ゆっくりと辺りを散策しな
がら歩きました。とても疲れました
が、たくさんの植物や鳥たちを観察
することができ、とても楽しかった
です。
　私は、たくさんの木々に囲まれ、
たくさんの鳥たちが住む鬼北町の自
然が大好きです。今の時期、木々や
花に芽吹く春の若葉を見ていると、
私はそこに希望ある未来が見えるよ
うな気がしています。ハイキングに
行って、また鬼北町の美しい自然を
満喫できる日が来るのを楽しみに、
今のこの時期を乗り越えたいと思い
ます。

Ada’s Story

鬼北町外国語指導助手
通称：エイダ
アメリカ合衆国ネバダ州出身
※毎週水曜日、デビン、クリス
デールとともに英会話教室を開
講しています。
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